

Donnerstag, 07. September 2023, Offenbach-Post / Mühlheim

„Stehen für ein tolles Netzwerk“

Lions Club Mühlheim feiert 25-jähriges Bestehen in der Kulturhalle Schanz / Jubilare geehrt



Glückliche Gesichter: Matthias Belz (von links) wurde von Nezaket Polat, Governorin des Distrikts Mitte-Nord, für 25-jährige Treue geehrt, ebenso Marita Immel-Schelzke und Dr. Richard Gunkel, Lothar Leger, Dr. Yvonne Kaiser, Detlef Schwerdtfeger und Wolfgang Kramwinkel. Auf dem Foto fehlt Erich Bauer. Foto: prochnow

Mühlheim – „Sie stehen für ein tolles Netzwerk, für die Unterstützung sozialer und kultureller Projekte und in der Bildung.“ Carsten Müller muss es wissen, der Beigeordnete des Kreises Offenbach ist selbst ein „Löwe“. Nur die „antiquierte Diskussion, ob Frauen aufgenommen werden“, kritisierte er. Hätte er sich mal dem Mühlheimer Lions Club angeschlossen, der war vor 25 Jahren einer der ersten, in dem jeder willkommen ist. Jetzt feierte die gemischte Gemeinschaft ihr Jubiläum samt Ehrung treuer Mitglieder im Schanz.

Zu den Gratulanten zählte Ewald Renner. Der stellvertretende Stadtverordneten-Vorsteher staunte, „was der Club schon erreicht und getan hat“, und erinnerte an das Fest auf der Bahnhofstraße. „Danach ist aus fünf Kerlen der Lions Club entstanden.“ Stadträtin Erika Sickenberger verlas ein Grußwort des Bürgermeisters, er lobte das Engagement „für Dienste an der Gemeinschaft sowie die geleistete Hilfe für Menschen in Not“. „We serve“, der Leitspruch „wir dienen“, gelte überall dort, wo Unterstützung gebraucht wird. Einnahmen generieren die Lions unter anderem mit der Reispfanne auf dem

Weihnachtsmarkt. „Die Mühlenstadt kann stolz auf den Club sein“, so der Bürgermeister.

Nezaket Polat, Governorin des Distrikts Mitte-Nord, ehrte für ein Vierteljahrhundert Mitarbeit Erich Bauer, Matthias Belz, Dr. Richard Kunkel, Marita Immel-Schelzke, Dr. Yvonne Kaiser, Wolfgang Kramwinkel, Lothar Leger und Detlef Schwerdtfeger. Präsident Gerhard Pregitzer und Schatzmeister Belz überreichten zudem 5000 Euro an Rainer Bormuth von den Clown-Doktoren. Michael Boldt, Geschäftsführer der SEB-Stiftung, gab weitere 5000 Euro dazu. m